



Los representantes de las asociaciones presentan el cupón. :: UCHA

«La cruz solidaria es muy importante para todos»

PETICIÓN CONJUNTA

Cinco asociaciones (Cocemfe, Eapn, Secretario Gitano, Fesopras y Feaps), además de la ONCE, solicitaron de manera conjunta que se marque la cruz solidaria en la declaración de la renta. «Es muy importante para todos, de ella dependen numerosos proyectos de ayuda a diferentes colectivos en riesgo de exclusión social», señalaron. Esta cruz, que no supone coste al-

guno en la declaración de la renta –«ni van a tener que pagar ni van a recibir devolución alguna»– puede marcar el futuro de numerosas asociaciones. «Además, para todos aquellos que puedan tener dudas, que sepan que se pueden marcar las casillas de la iglesia católica y la nuestra», indicaron. También María Antonia Fernández Felgueroso, procuradora general del Principado, mostró su apoyo a estas organizaciones: «Es importante que los contribuyentes se den cuenta de la relevancia de los fines sociales».